

pymempresario

Comprar de manera inteligente en este regreso a clases

Posted on [16 agosto, 2019](#) by [Redacción Pymempresario](#)



Como cada año, la llegada de regreso a clases junto con la lista interminable de gastos, ponen en apuros los bolsillos de las familias mexicanas.

De acuerdo con información de la **Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco)**, las familias mexicanas gastarán en promedio entre mil 800 y dos mil 700 pesos por cada niño que inicie el próximo ciclo escolar. En algunos casos ese desembolso puede ser superior.

Provident, empresa de préstamos personales a domicilio en México, comparte las siguientes recomendaciones que contempla en su Programa de Educación Financiera, para que planees este regreso a clases y des un respiro a tus finanzas personales.

1. Organizar y planear

La organización y planeación con tiempo de cómo se destinará el presupuesto tomando en cuenta los gastos que se tienen y analizando dónde se tienen las posibilidades de generar ahorros.

2. Comparar precios

Antes de comprar, se recomienda visitar varios establecimientos en diferentes cadenas comerciales o ferias de útiles escolares. De esta manera se asegura que se está obteniendo más por el dinero.

3. Considerar la opción de comprar por paquete

A veces resulta más conveniente adquirir productos al mayoreo que por pieza. Esto permitirá tener una reserva en caso de que los hijos necesiten algún útil escolar a mitad del ciclo. También uno puede organizar con otros padres de familia para hacer compras en conjunto.

4. Reciclar útiles escolares

Es común que algunas libretas que se utilizaron en el ciclo escolar anterior tengan muchas hojas limpias y en buen estado. Si es así, se vale utilizarlas otra vez. Revisar si los sacapuntas, lápices, colores, el diccionario e incluso la mochila que usaron el ciclo pasado, merecen una segunda oportunidad. Es importante inculcar a los hijos el hábito de reciclar. No es indispensable comprar todo nuevo.

5. Cuidar con las marcas o diseños muy atractivos

A menudo los hijos se dejan llevar por los diseños de superhéroes, personajes de moda o por los diseños muy elaborados en los útiles escolares que a fin de cuentas sólo agregan costo.

6. Compras en línea

Utilizar a favor la tecnología ayuda a consultar precios desde la comodidad del hogar. Existen muchas cadenas comerciales que permiten hacer las compras en línea o a través de algún dispositivo móvil. Incluso en estas fechas ofrecen descuentos que puedes aprovechar para ahorrarte un dinerito.

7. Pedir ayuda a los expertos

Obtener un préstamo puede convertirse en un gran aliado para cubrir los gastos del regreso a clases, siempre y cuando se recurra a una institución establecida que te informe claramente las condiciones de contratación y el monto que se tendrá que pagar por el préstamo. No olvides leer el contrato completo para que tengas claros los costos y asegurarte de que sí se podrá pagarlo.

El regreso a clases es mejor si se anticipa los gastos y uno encuentra oportunidades de ahorro.

Redacción

<https://www.pymempresario.com/2019/08/comprar-de-manera-inteligente-en-este-regreso-a-clases/>